



教育と ICT

今年度より、1年生全員がChromebookを持つようになりました。学校教育では長い間、鉛筆・消しゴム・ノートの時代が長く続きました。これは従来の学校現場から見ると革新的な進歩だという人もいます。でも端末が従来の道具からChromebookに完全に置き換わるものではありません。今までのアナログツールとうまく併用していく形になるでしょう。



さて、最近の情報機器はネットワークの利用が欠かせません。

Chromebook についてもネットワークの利用が前提となっています。学校内のネットワークではもちろん利用できますが、自宅でも活用できていますか？

学習用 BYAD 端末である Chromebook は様々な制約があるために、できることとできないことがあります。使い方によってはかなりのことができます。もちろんルールに沿った正しい使い方をするのが大前提ですが、この夏休み期間中に使い方の幅を広げてみてはどうでしょうか？授業で習ったことだけが学習ではありません。夏季休業中は普段できないような取り組みができる良い機会です。先生に言われたことだけの活用では勿体ないです。自分で可能性を広げてみましょう。

キーボードで文章を書いたり、スプレッドシートで表計算をしたり、調べ学習に活用する方法もあるでしょう。ゲームプログラミングの基礎を学習することもできます。画像編集や動画編集もある程度までは可能です。

なお、端末の不具合や故障については専門のサポート会社に修理の依頼をすることができるようになっています。学校から連絡しますので、不具合があれば担任の先生を通じて申し出るようにしてください。

会社では Windows や Mac の世界が主流なので、Chromebook の勉強するのは意味がないという人もいますが、最初に書いたように Chromebook 端末は鉛筆などの勉強の道具にすぎません。Chromebook を活用して勉強をしてみましょう。Chromebook でできないことを探すよりもできることを探してみるの方がプラス思考でよいと思います。そして、新しい技術に柔軟に対応することができるのがこれからの時代を切り開くみなさんには必要なことだと思います。従来の枠に捕らわれることなく、新しい技術に対応していくことをみなさんに期待しています。

※ちなみに今回の文章は Chromebook で書いてみました。



【行事予定】 7月25日(月) 臨時休業 7月26日(火)～8月28日(日) 夏期休業
8月29日(月) 2学期始業式、頭髪服装指導、課題テスト

週末の大会等予定：ものづくりコンテスト県大会（旋盤）
吹奏楽部（啓成公民館納涼フェスティバル）

